

Vogelsang

Neue Montagehalle für Gülleausbringsysteme

Mehr Kapazitäten für Schleppschuhsystem BlackBird und weitere Gestänge ?geplant



Die Lichtbänder sollen für natürliches Tageslicht in der Halle sorgen, für die Vogelsang insgesamt rund vier Millionen Euro investiert.

Die Vogelsang GmbH & Co. KG schafft weitere Kapazitäten für die Produktion von Gütleausbringsystemen an ihrem Hauptsitz in Essen (Oldenburg). Auf einer Hallenfläche von 3.850 Quadratmetern entstehen neue Montageplätze sowie Büro- und Sozialräume. „In der neuen Halle soll unter anderem das Schleppschuhgestänge BlackBird mit 24 Metern Arbeitsbreite montiert werden“, sagt Hugo Vogelsang, Geschäftsführer von Vogelsang.

Rund vier Millionen Euro hat das Maschinenbauunternehmen investiert und bei Planung und Bau der Halle insbesondere Wert auf gute Arbeitsbedingungen und Nachhaltigkeit gelegt. Die Inbetriebnahme der neuen Montagehalle ist im dritten Quartal dieses Jahres vorgesehen.



Auf einer Hallenfläche von 3.840 Quadratmetern entstehen neue Montageplätze sowie Büro- und Sozialräume für die Mitarbeiter von Vogelsang.